



León, 16 de octubre de 2013

El PSOE denuncia el desmoronamiento del sistema de Atención Primaria por la nefasta gestión de la Junta

- **Profesionales sanitarios destacan el deterioro de la sanidad española que ha pasado de modelo internacional a rémora**
- **La Agrupación Municipal del PSOE subraya la desorganización y los recortes en la asistencia que perjudican a pacientes y profesionales**
- **“La realidad en los centros son plantillas reducidas en un 30% por la falta de cobertura de bajas y ausencias”, indican**

Recortes, caos en la organización del trabajo y falta de planificación son las causas del “total desmoronamiento del sistema de Atención Primaria de León y del grave deterioro con consecuencias impredecibles pero siempre negativas para la asistencia, la salud y la calidad de vida de los ciudadanos”. Una caída que, según apuntan los responsables de la Agrupación Municipal del PSOE, “perjudica especialmente a los pacientes que ven limitada la asistencia pero que está llevando al límite a los propios trabajadores de los centros sanitarios de León”.

Esta situación de hundimiento paulatino del sistema sanitario y la búsqueda de soluciones ha llevado a la Agrupación Municipal del PSOE de León a una reunión con profesionales sanitarios para intentar atajar el deterioro actual que está sufriendo la sanidad en España, “el más importante de la democracia que ha llevado de ser un modelo a imitar por los países más desarrollados a compararlo con países terciermundistas”.

Para el PSOE local “con la excusa de los ajustes se recorta donde más duele, en la asistencia a la ciudadanía” y se camina “hacia la

Agrupación Municipal de León

destrucción de la Atención Primaria en León y la quiebra de un modelo que ha funcionado perfectamente" pero no "por problemas de sostenibilidad económica, sino por desestabilizarlo deliberadamente a saber con qué intenciones" aun disponiendo de "una plantilla de profesionales muy cualificados y de tecnologías de última generación; trabajadores que a base de voluntarismo y profesionalidad están evitando el desplome".

La nefasta gestión se apuntala, indican los responsables del área de sanidad del PSOE local, en la "radicalidad de la norma impuesta por la Junta de Castilla y León en septiembre de no sustituir a nadie sea cual sea la razón de su ausencia (vacaciones, descansos de guardias, bajas de enfermedad o permiso) y ello conlleva una reducción del 30 % de las plantillas presentes en los puestos de trabajo y por tanto la vulneración del derecho Constitucional a la prestación sanitaria que tienen todos los ciudadanos que es ya una realidad miles de ciudadanos en León se quedan sin asistencia todos los días".

"Los recortes en personal sanitario afectan directamente a la calidad asistencial, bien sea por la ausencia de profesionales en sus puestos de trabajo muchos días al año, o bien porque se acumulan los pacientes de unos cupos a otros, generando una gran presión asistencial y estrés, reduciendo la calidad, el tiempo de prestación por paciente y en muchos casos generando listas de espera", explican.

"La gravedad del problema generado por la Junta de Castilla y León amplía su magnitud en función del tamaño de las localidades, cuanto más pequeñas son mayor es el problema. Hay muchos pueblos que todos los días no tienen médicos o enfermería", denuncian.

"Los principales perjudicados de este caos organizativo y de estos recortes son los pacientes y usuarios del sistema pero también –agregan– unos profesionales a los que cada día se les genera mayor incertidumbre en su trabajo cotidiano e inseguridad jurídica con el continuo cambio de normas caprichosas al más puro estilo bananero y por otro los pacientes que ven reducidas sus prestaciones no solo farmacéuticas con el copago, sino también asistenciales con la ausencia de profesionales en sus puestos de trabajo ordinarios".